



## **Anfrage zu neuen KFZ-Werkstätten und Händlern im Stadtteil Blumenthal**

Im Stadtteil Blumenthal sind neue Autohändler und Werkstätten eröffnet worden. Der Beirat Blumenthal fordert das Gewerbaufsichtsamt auf ihm Auskunft darüber zu geben, ob folgende Betriebe an den Standorten genehmigt wurden und alle behördlichen Auflagen von ihnen eingehalten werden.

Die Standorte der Betriebe sind wie folgt:

- Ermlandstraße
- Landrat-Christians-Straße gegenüber Kaffeestraße
- Striekenkamp
- Farger Straße gegenüber Bahnhof Farge

Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal